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随着苹果手机在我省的热销，不少新的苹果迷们也纷纷加入赶潮的行列。然而，“我的iPhone4 手机每月怎么自动跑上网流量？”“以前手机里的几百个号码怎么拷贝？”……一些使用上的难题也随之而来。应本报读者要求，本栏目特别推出 iPhone4 使用小技巧，希望可以给大家带来新惊喜。“老苹果”们若有自己的“独门秘笈”可以直接发至新浪微博，同时关注 @ 市 场 星 报 ，也 可 以 发 至ahscbxutao@126.com的邮箱。

微话题

微技巧 iPhone4使用小技巧（8）

近日，不少清华学生发现第四教学楼被更

名为“真维斯楼”，纷纷拍照传到微博上，引发热

议。有记者在清华大学教育基金会官网上发

现，14个院所、实验室和楼宇等筹款项目也给出

了“冠名费”，金额共计7.5亿余元。对此有网友

调侃称，若是给钱就“上”，那“杜蕾斯楼”也该接

受了。

初看此消息时亦觉得不妥，觉得拜金社会

的魔爪居然这么快就伸向了象牙塔这最后一片

净土。相信大多数人也如我一样，都觉得清华

作为一所高等学府，书卷气息甚浓，怎能以一个

遍布大街小巷的服装品牌来冠名？

不过亦有换一个角度考虑的，声音最大的

莫属素有“老罗”之称的罗永浩。老罗在其24

日的微博里大骂“许多清华人”的“虚伪”：真没

劲，拿了企业的赞助（又不是脏钱），人家想挂个

名还“不能接受”，怎么人家给的钱你就能接受

呢？真维斯的名声又不差，是因为“许多清华

人”瞧不起做衣服的吗？邵逸夫是一个拍武打

片的，还拍过很多三级片，为什么清华也有逸夫

楼呢？

此言一出，可想而知掀起轩然大波。有支

持他的，但大多数人则不敢苟同。网友@走在

路上121称其“商人嘴脸显露无遗”，“真看不惯

老罗的话，学校是教书育人的地方，不能有奶就

是娘。”而网友也围绕清华教学楼是否应该以普

通服装企业冠名展开大讨论，“真维斯”一度牢

牢占据这两天微博“热词榜”榜首。更有网友调

侃，从“真维斯楼”联想开来，“班尼路楼”、“美

特斯邦威图书馆”等全体跑了出来。

5月23日晚，经官方认证的新浪清华微博

协会发起了一项关于清华挂牌真维斯楼的投

票。截至24日 19：30，共有5627名网友参与。

其中58%的网友投票给“反对冠名，还校园一片

清净天地”。24%的网友投票给“同意冠名，但

不要冠真维斯这样的名字”。剩下18%的网友

投票给“收费冠名，无可厚非”。

【支持派】@心逸道：真维斯没有什么不好

啊，莫非是清华人高贵了？要是换成谷歌楼，苹

果楼，中国移动楼，中国石油楼。你们还叫唤

吗？

【反对派】@最早揭露三鹿奶粉事件的东方

早报记者简光洲：不得不说的是，目前中国大学

的气节风骨真是荡然无存，如同清华一样，所有

高校想钱都想疯了，因此为了钱，什么事都干得

出来。一所没有风骨气质的学校，于这个社会

何益！

【调侃派】@Hades1205：“听说昨天真维斯

楼有人跳楼了！”“错啦！是杜蕾斯楼！”“真的

吗？噢。那我去美特斯邦威楼自习去了。你去

吗？”“你先去吧，我先到安踏楼拿点东西。”“那

晚上鸿星尔克图书馆见！”“好，记住我们的约定

哦，To be NO.1!”“嗯！不走寻常路！”

【理性派】@球球向前跑：真维斯不够面子，

非要 LV 吗？多关注教育育人吧。在澳洲公立

国家大学也是这样，很平常的商业产物，在中国

却造成这么大的新闻，少见多怪！清华出教育，

不是楼，有好的教学条件，请好好珍惜。

主持人：李皖婷（@PuppyLi）

爆料投诉、讨论
分享请@市场星报
新浪官方微博：
weibo.com/scxb

5月24日下午，25岁的协警罗映辉在合肥市徽

州大道与太湖路交叉口附近例行检查时，一辆牌照

为皖ATT655的吉普车违法占据BRT公交车专用车

道，被查后司机拒不配合，在车头站有协警的情况

下，仍猛踩油门将其撞倒卷入车底，一路拖行长达

20米。

虽然肇事车辆和驾驶人罗国华被闻讯赶来的

交警和巡控民警控制，但是经医生当日初步诊断，

协警小罗颅脑出血、内脏出血，下体被碾轧破裂。

目前仍未脱离生命危险（详见本报昨日报道与今日

后续追踪报道）。

该恶性事件经本报报道后，立即引发了网友热议：

@盈盈一水莲：5月1日，大连交警史英才被打

死，5 月 24 日，合肥协警被撞伤；这社会怎么了，难

道有钱有势就可以为所欲为吗？

@单曲循环2010：惨无人道啊，死刑死刑吧，不

然不知道还有多少人受害啊！

@小歪驼：协警偶尔被撞事件在全国频频发

生，其实我们都明白，归根到底还是权责分离造成

的，查违规是你的责任。处罚就没你事情了，不说

这里面有没有猫腻，单就现在协警比正式交警还多

的现象，就让我们迷惑，这不是尸位素餐吗？ 想说

的，有木有有木有……

@晴天吓小猪：太可恶了。

@曹娟微博：难道有人将这些牛掰的坏人复制

了吗？怎么一个又一个，太坏了！

@尹光宇：合肥的兄弟转起来，一定要严惩凶

手！

@全民审判：希望《市场星报》继续挖掘报道，

我们真的希望知道一个问题——究竟肇事司机是

怎么想的！！！

主持人：李皖婷（@PuppyLi）

协警被撞网友热议

Yes or No?你站在哪一边？
出钱就可冠名清华？

通话记录无法单个删除？
iPhone4 的手机用户会在使用过程中发现一个问题，

就是自己的通话记录无法单个删除。

目前，主持人接触到的 iPhone4手机 80%以上都是通

话记录一次性删除。也就是说，要么一次性删除所有通

话记录，要么就一个也别想删除。

对此，记者也咨询了联通苹果手机专门接待人员，但

该人员也表示“只能如此”。

但是主持人也见识了一种特例,就是在其 iPhone4 的

“最近通话”栏上，不仅有“全部通话”、“未接电话”和“清

除”触屏功能键，还在其左上角的屏幕位置上，多出了一

个名为“设置”的触屏功能键。只要选择准备删除的任何

一条通话记录，然后轻轻右向滑动，就会在该通话记录的

最右端弹出红色“删除”功能键，点击之后即可删除。

不过，该机主却表示，既没有特别对手机进行设置，

也没有为此下载特别程序。但该机主称自己手机已经

“越狱”。究竟通话记录可以单个删除是否与“越狱”有

关，主持人将继续向专业人士多方请教，并与大家分享。

如果有“大虾”精通于此，也期望共同分享。

主持人：徐涛
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